



Frohe Weihnachten

21. Dezember 2023 | Franziska Pfister Bürgi

Zimt, Kardamom, Orange, süsse Kekse - könnt ihr es riechen? Ja, Weihnachten steht vor der Tür!

Der Weihnachtsmann und sein Freund Frosty der Schneemann machten auf ihrem Weg ins Kinderwunderland einen kurzen Zwischenstopp in der Abteilung für Umwelttoxikologie.

Die beiden waren sehr erfreut, einen Update unserer Projekte bei Utox zu erhalten und besuchten auch unsere hochmodernen Labors. Natürlich vergaß der Weihnachtsmann nicht, seinen riesigen Sack zu öffnen, und Ho-Ho-Ho, da war sie, die süße Überraschung für das Utox Team.

Anschliessend machten sich Santa und Frosty in Santa's schickem Schlitten auf den Weg, und wer weiß, vielleicht könnt ihr die beiden heute Abend über die Häuser fliegen sehen....

<https://www.eawag.ch/de/info/portal/aktuelles/newsarchiv/archiv-detail/frohe-weihnachten>